



Foto de LA PRENSA, por Larín

PIDEN INCORPORACION. Miembros directivos de AGPEYM, CTS y CGT, piden al Gobierno de la República ser incorporados a la comisión fiscalizadora de la asistencia extranjera al país, para ayu-

dar a los damnificados del desastre. Señalan, que han tenido conocimiento de abuso en el reparto de esta ayuda, y ellos saben dónde es que más se necesita y todavía no ha llegado.

Incertidumbre, zozobra por los desaparecidos

Los odontólogos, José Ricardo Osorio y José Fernando Granados, así como varios empleados de la Clínica de la Sociedad Dental, en el edificio Rubén Darío, se encuentran desaparecidos aún.

Ayer, al entrevistar al Presidente de la Sociedad Dental de El Salvador, Dr. Hugo Matasol, nos informó, que ya fueron rescatados los cuerpos sin vida de

los empleados de dicha Clínica: Ana Ruth Peña, Blanca de Alarcón, Celsa Beltrán, Mirna Reyes, Leonor Chávez y los señores Milton Cardona y Dagoberto López, pero aún no se sabe nada de sus compañeros de trabajo: Toquer Armando Sánchez, contador; Raúl Martínez, ordenanza, Estela de Espinoza, asis-

—Pasa a la página 36—



DESAPARECIDO. El señor Jorge Contreras Maté, administrador del edificio Rubén Darío, se encontraba en su oficina del primer piso cuando ocurrió el terremoto del viernes pasado. Hasta el momento no se tiene información de lo que le haya ocurrido.

Fuerza Armada y el comandante de la misma, Cnel. Leopoldo Antonio Hernández, quienes pudieron conversar solamente unos tres minutos, con el alto funcionario norteamericano.

La razón de esa breve visita, indicó el Gral. Blandón, se debió a que el Sr. Shultz tenía programado

—Pasa a la página 54—

Shultz visita la Primera Brigada

Con el objeto de enterarse cómo marcha el Plan de Acción Cívica de la Primera Brigada de Infantería, el secretario de Estado George Shultz visitó ayer esa unidad militar.

Lo atendieron en las instalaciones de la Primera Brigada, los generales Carlos Eugenio Vides Casanova y Adolfo Blandón, ministro de Defensa y jefe del Estado Mayor de la

Embajada EU solicita informe de personas

La Embajada de los Estados Unidos en nuestro país solicita información de una gran cantidad de ciudadanos y proporciona el listado de ellas.

"Se solicita urgentemente que las siguientes personas, o cualquier persona que sepa del paradero o salud de ellos, se comuniquen con la Embajada de los Estados Unidos lo más pronto posible.

La lista es la siguiente: Tony Curry, Kay y Kitty Dezoog (dos niños), Patricia Castro y su esposo Alberto, Shelby Lunday, Elisa Orellana, Lisa Cenna, Patricia Dauber Ortiz, Robert Hemmingway, George y Jean Berg, Donelson Taylor Brown, Fred y Debby Ross, John y Lisa Volenneider, Ricardo

—Pasa a la página 13—

No hay sobrevivientes entre escombros creen

Los equipos de rescate suizos y japoneses, creen que ya no hay sobrevivientes bajo los escombros de los edificios Darío y Hotel San Salvador.

El señor Jan Claude, del equipo de rescate suizo, dijo que ayer seguían trabajando pero que estaban seguros de que ya no hay personas vivas. Agregó que su equipo está compuesto por 15 perros y quin-

ce hombres distribuidos en dos grupos, que trabajan dos horas cada uno y que rescataron a dos personas vivas y muchos muertos. En vista de que ya no hay signos de vida bajo los escombros, dijo ayer el Sr. Claude, partiremos mañana viernes de regreso, a las dos de la tarde.

Nos vamos porque nues-

—Pasa a la página 54—

Piden sea acelerada inspección edificios

Acelerar la inspección de los edificios del centro de la capital que aún están en pie para comprobar las condiciones de seguridad y confiabilidad que ofrezcan para personas que trabajen en los mismos, solicitan empleados de oficinas particulares.

Señalaron que si bien es cierto que tales edificios no se han derrumbado, presentan daños que deben ser ponderados en forma adecuada.

Los empleados dicen que está trabajando una comisión técnica de arquitectos e ingenieros que inspeccionan los edificios

y emiten opinión sobre las condiciones en que se encuentran éstos.

Los Informantes afirman que en los casos de edificios donde labora numeroso personal, no debería hacerse obligación que los empleados permanezcan en las oficinas hasta que no se haya verificado que no existe peligro de derrumbamientos.

Se menciona que entre los edificios del centro de la ciudad que permanecen levantados pero con daños está el del Banco Salvadoreño, en cuyas paredes se apre-

—Pasa a la página 54—

De Santa Ana Falsas víctimas piden ayuda

(Santa Ana). En esta ciudad han empezado a aparecer los aprovechados que se hacen pasar por damnificados del terremoto.

Señoras con sus hijos, se vieron en diferentes sectores de la ciudad visitando las casas y solicitaban alimentos, ropa dinero argumentando haberse quedado sin vivienda. Los veci-

—Pasa a la página 55—



De Santa Ana No se registró destrucción

(Santa Ana). La historia de la ciudad de Santa Ana, no registra ninguna destrucción originada por terremoto y el pueblo santaneco debe tener confianza terreno compacto.

Así lo expresan las autoridades locales, sin embargo deben tomarse todas las providencias del caso para estar prevenidos con-

—Pasa a la página 23—

EN EL DARIO. Los odontólogos, José Fernando Granados, de 34 años y José Ricardo Osorio, de 37, no han sido encontrados en el edificio Rubén Darío, su búsqueda continúa. Laboraban en la Clínica de la Sociedad Dental, cuando ocurrió el terremoto del 10 de octubre.

Perros 'rastreadores' sufren como humanos

Todas las emociones que sentimos los humanos, sienten también los perros rastreadores cuando encuentran a alguien entre los escombros, vivo o muerto.

Al conversar ayer con el Sr. Phil Audibert, uno de

los entrenadores de estos héroes anónimos, que han venido al país a ayudar al pueblo salvadoreño en los momentos de angustia, dolor y desesperación que lo oprimen, nos dijo que luego

—Pasa a la página 23—

Piden crear comisión para analizar crisis

La creación de una Comisión Especial que determine si se renegocia la deuda externa y haga un estudio detenido de la situación económica y de las finanzas públicas del país, en estos momentos de aguda crisis, pidió ayer al Organo Legislativo ARENA.

El escrito fue presentado por la mañana motivados por "la trágica situación que vive el pueblo salvadoreño a raíz del terremoto que sacudiera a la capital".

En el mismo los diputados de ARENA, hacen un llamado a la Asamblea Legislativa y a todas las fuerzas políticas de la

nación, para que juntos hermanados con un mismo objetivo a la mayor brevedad posible iniciemos la reconstrucción de nuestras ciudades destruidas y procuremos que todos los salvadoreños tengamos una vivienda digna y un trabajo que pueda asegurarles el sustento y bienestar para su familia.

Piden que conforme a la Constitución y Reglamento Interno de la Asamblea Legislativa se integre una Comisión Especial a fin de que pueda hacerse un estudio detenido de la situación económica y de

—Pasa a la página 13—

ANTEL ruega no llamar a los teléfonos malos

Debido a las fallas en algunas centrales telefónicas, ANTEL ruega no hacer llamadas desde o hacia los teléfonos que comienzan con 21, 22, 24, 25 y 26, porque están temporalmente fuera de servicio.

Y explica que al tratar de usar estas líneas los abonados solamente conseguirán congestionar más, las plantas actualmente en servicio, que son las de los teléfonos que comienzan con 27, 28, 71, 73, 74 y 77.

ANTEL explica que desde el momento del terremoto, el viernes, su personal técnico está laborando sin descanso para la recuperación del servicio en las zonas afectadas, y se espera que a partir de hoy, puedan operar algunas de las centrales, como la San Miguelito Uno y San Miguelito Dos, que son los números 25 y 26.



CORRESPONDENCIA. El Sr. Juan de Dios Mira (centro), director general de Correos, dice que a partir del próximo lunes será normalizada la distribución de correspondencia, la cual ha sido reza-

gada con motivo del terremoto que azotó la ciudad capital. Le acompañan los jefes departamentales, a quienes solicitó su colaboración para brindar un mejor servicio al público.